

Las fiestas de Moros y Cristianos de Petrer se podrán realizar a pesar de las obras en la Plaça de Baix

10/02/2022



Las fiestas de Moros y Cristianos de Petrer podrán realizarse a pesar de las obras arqueológicas | J.C.

El concejal de Urbanismo de Petrer, **Fernando Portillo**, ha confirmado que las obras arqueológicas de la Plaça de Baix no serán un impedimento para la celebración de las fiestas de Moros y Cristianos. Además, ha expuesto que **este fin de semana se abrirá peatonalmente el tramo comprendidos entre la calle País Valencià y el Teatro Cervantes**.

La celebración de las fiestas de Moros y Cristianos es una de las preocupaciones de la población petrerí, y después de los dos años sin ellas por la pandemia, esperan que nada les impida realizarlas. Por ello, Fernando Portillo ha

querido tranquilizar a la población declarando que “durante las fiestas **los trabajos arqueológicos** que no se puedan tapar, hasta la finalización de los mismos, **contarán con un vallado de mejor calidad que el provisional que hoy existe. Además, se usará un enfundado con una telas conmemorativas de los Moros y Cristianos** para que eso quede lo más aseado posible, siendo conscientes de la importancia que tienen todas las fiestas de Petrer”. Un ejemplo de que las obras no dificultarán el desarrollo de los actos es que quedarán en uso las calles que rodean la plaza por donde la

imagen de San Bonifacio es portada, dando tres vueltas antes de entrar a la iglesia de San Bartolomé.



El concejal de Urbanismo, Fernando Portillo, ha comunicado que la zona del teatro abrirá peatonalmente este fin de semana | J.C.

El edil de Urbanismo ha ofrecido a la Unión de Festejos reunirse con ellos "y darles las explicaciones pertinentes. **Lo que pido a la gente es que esté tranquila porque pensamos en el bien del pueblo y que las fiestas se puedan realizar con normalidad**", ha asegurado Portillo.

El concejal también ha recalcado que a partir de este fin de semana la calle Gabriel Payá hasta la zona del Teatro Cervantes quedarán abiertas al público y serán peatonales. Si todo marcha como lo previsto, las obras estarán finalizadas en abril. Por ello, Portillo ha expuesto que "a pesar de que la apertura solo será peatonal, por ahora, **estamos intentando que en las próximas semanas los vehículos también puedan circular**. Si todo va como lo pensado, a principios de abril la obra estaría terminada y se abrirá al público en su totalidad **esta calle tan emblemática de la ciudad**".